

IMPRESSUM

IG Metall Mannheim
Hans-Böckler-Straße 1, 68161 Mannheim
Telefon: 0621 15 03 02-0, Fax: 0621 15 03 02-20
mannheim@igmetall.de mannheim.igm.de
Redaktion: Klaus Stein (verantwortlich), Janna Köke



Neuer Ortsvorstand

Die Delegiertenversammlung wählte folgende Kolleginnen und Kollegen in den Ortsvorstand, das Leitungsgremium der IG Metall Mannheim:

Klaus Stein,

Erster Bevollmächtigter

Thomas Hahl,

Zweiter Bevollmächtigter/
Kassierer

Perry Braun, Daimler/EvoBus

Bruno Buschbacher, Daimler/
EvoBus

Joachim Horner, Daimler/EvoBus

Claudia Dekinder, ABB AG

Markus Doberstein, Wabco

Sabine Fink, Siemens

Jürgen Geschwill, Bosch Rexroth

Torsten Jann, John Deere

Michael Klatt, Caterpillar

Elisabeth Möller, GE Power

Michael Sildatke, Südkabel

Alfred Storch, Pepperl & Fuchs

Jürgen Runge, Bombardier
Transportation

Jutta Traxler, Mercedes Benz

Niederlassung

Ralf Tremmel, SKF

Weichen für die nächsten vier Jahre gestellt

Die Delegierten wählten auf der konstituierenden Delegiertenversammlung Klaus Stein als Ersten Bevollmächtigten und Thomas Hahl als Zweiten Bevollmächtigten und Kassierer. Außerdem wurden der gesamte Ortsvorstand und die Tarifkommissionen neu gewählt.

Der langjährige Erste Bevollmächtigte, Reinhold Götz, trat nicht mehr als Erster Bevollmächtigter an, da er Ende September 2016 in die Ruhephase der Altersteilzeit geht. Bis Ende September bleibt er der IG Metall Mannheim erhalten und wird sie bei den anstehenden großen Herausforderungen unterstützen. Er wird deshalb auch erst später verabschiedet werden.

Klaus Stein bekam bei seiner Wahl zum neuen Ersten Bevollmächtigten 92 Prozent der Delegiertenstimmen. Thomas Hahl erhielt bei seiner Wahl zum Zweiten Bevollmächtigten und Kassierer 84 Prozent der Delegiertenstimmen. Klaus Stein dankte den Delegierten für das ihm entgegen gebrachte Vertrauen und versprach, dass sich die IG Metall Mannheim voll auf die anstehenden betrieblichen Auseinandersetzungen konzentrieren wird. »Wir sind in Mannheim zurzeit



Die Delegierten (oben) wählten Ortsvorstand und Geschäftsführung mit Klaus Stein (l.) und Thomas Hahl (r.). Reinhold Götz (Mitte) kandidierte nicht mehr.

Fotos: helmut-roos@web.de

mit einem angekündigten Personalabbau und Kahlschlag durch Unternehmen konfrontiert, wie wir es seit Jahrzehnten nicht mehr erlebt haben. Gemeinsam mit Betriebsräten, Vertrauensleuten und Beschäftigten wird unser Fokus in den nächsten Monaten darauf liegen, um jeden Arbeitsplatz zu kämpfen«, so Stein.

Thomas Hahl möchte ebenfalls zur weiteren erfolgreichen Arbeit der Geschäftsstelle beitragen. »Wir haben

in Mannheim hohe Standards und Anforderungen an unser betriebspolitisches Handeln, gemeinsam mit Betriebsräten und Beschäftigten gestalten wir und unterstützen sie in betrieblichen Auseinandersetzungen«, so Hahl. »Gerade in schwierigen Zeiten wie jetzt zeigt sich, wie Betriebsräte sich täglich unermüdlich für ihre Kolleginnen und Kollegen einsetzen«, lobte er die ehrenamtlichen Kolleginnen und Kollegen.

Übergabe der Jugendarbeit

Mitte Juni 2016 hat Daniel Warkocz die Jugendarbeit der IG Metall Mannheim feierlich an Simon Goldenstein übergeben. Daniel wird in Zukunft schwerpunktmäßig die Be-

triebsbetreuung in der IG Metall Mannheim übernehmen. Die IG Metall Mannheim freut sich auf die nun dauerhafte Zusammenarbeit mit Simon.



Frühlingsfest

Als Dankeschön für die ehrenamtlichen IG Metall-Kolleginnen und -Kollegen in den betrieblichen Gremien und den Gremien der IG Metall veranstaltet die IG Metall alle zwei Jahre ein Fest. Mit rund 400 ehrenamtlichen Kolleginnen und Kollegen hat die IG Metall in diesem Jahr am ersten Juniwochenende im Gewerkschaftshaus gefeiert.

Neben der kulinarischen Versorgung gab es politisches Kabarett von Robert Griess aus Köln und »Die Sandy Showband« sorgte für gute Stimmung und eine volle Tanzfläche. Die besten Fotos der Veranstaltung findet Ihr unter

mannheim.igm.de



Kabarett mit Robert Griess

Schönen Urlaub

Das Team der IG Metall Mannheim wünscht allen Kolleginnen und Kollegen sowie ihren Familien einen schönen Sommer und ein paar erholsame (Urlaubs-)Tage.